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平成28年国立市議会第1回定例会 

行政報告 
 
おはようございます。 

皆様のご出席をいただき、第1回定例会が開会されますこ

とに対し、深く感謝申し上げます。 

 

さて、総合基本計画についてですが、第5期基本構想の策

定にむけて、昨年5月から8回の基本構想審議委員会を開催い

たしました。審議委員会では活発な議論が展開され、1月21

日に基本構想原案の答申をいただくことができました。 

本定例会に第5期基本構想案を提案させていただいており

ますので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

また、第5期基本構想の審議と並行して、職員で構成され

る企画会議において、第1次基本計画の策定に取り組んでま

いりました。基本計画案につきましては、本定例会中の全員

協議会に報告させていただきます。 

 

それでは、12月定例会以降の行政執行の主なものについて

ご報告いたします。 

 

初めに、政策経営部関係です。 

第5次男女平等・男女共同参画推進計画についてですが、

これまでに15回の男女平等推進市民委員会を開催し、第4次
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計画の点検・評価と、平成28年度（2016年度）からの第5次

計画の策定について議論を重ねております。今後、3月末に

第5次男女平等・男女共同参画推進計画について答申を受け

る予定です。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、事務事業評価委員会についてですが、昨年8月から6

回にわたり開催し、9つの事務事業について第三者の視点か

ら評価をしていただき、1月19日に「事務事業評価結果報告

書」が提出されました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の各常任委員会に

報告させていただきます。 

 

次に、行政管理部関係です。 
昨年9月から10月にかけて実施された平成27年国勢調査に

ついてですが、市における調査票の審査が終了した後、3月

17日に東京都に提出する予定です。今後、総務省から速報値

が公表され、順次詳細な結果報告書が出される予定です。国

勢調査を滞りなく行うことができたことにつきまして、市民

の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

次に、住基ネットサポート委託料等に関する損害賠償履行
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請求（住民訴訟）に係る行政上告受理申立て事件についてで

すが、昨年12月15日に、最高裁判所において、これを上告審

として受理しないとの決定がなされ、市が勝訴した控訴審判

決が確定いたしました。 

 なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、明和マンション裁判に関する住民訴訟の判決確定に

基づく損害賠償請求控訴事件についてですが、昨年12月22日

に、東京高等裁判所において、市の請求を全部認める旨の判

決が言い渡されました。 

 なお、詳細につきましては、本定例会中の総務文教委員会

に報告させていただきます。 

 

次に、個人番号制度開始に伴う通知カードの送付について

ですが、これまでに4,567通が市に返戻され、そのうち2,920

通を窓口において交付いたしました。まだ取得されていない

方については、来庁を促す通知を再度発送し、引き続き交付

を行ってまいります。 

また、個人番号カードにつきましては、市に個人番号カー

ドが届いた方から順次通知を差し上げ、交付を行っていると
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ころです。1月下旬から交付を開始し、これまでに248人の方

に個人番号カードを交付いたしました。 

 
次に、消防出初式についてですが、1月10日の開催日当日

は、好天にも恵まれ、国立市消防団や立川消防少年団、自主

防災組織をはじめ、国立第三中学校の吹奏楽部にもご参加を

いただき、盛大に開催することができました。ご協力、ご参

加をいただきました皆様に感謝申し上げます。 

 
次に、災害協定についてですが、災害発生時に、被災する

ことなく迅速な応援が可能な距離に位置する山梨県韮崎市と、

2月15日付けで「災害時における相互応援に関する協定」を

締結いたしました。本協定により、災害時の物資の供給や職

員の派遣などの相互応援が可能となります。 

 

次に、健康福祉部関係です。 
国民健康保険税の改定についてですが、昨年10月30日付で

国民健康保険運営協議会に諮問し、慎重な審議を経て、1月

21日に答申をいただきました。 

なお、本答申に基づき、本定例会に関連する条例改正案を

提出させていただいておりますので、よろしくご審議のほど

お願い申し上げます。 
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次に、健康増進計画の策定についてですが、「元気なくに

たち健康づくり計画」の計画期間の終了に伴い、庁内組織で

ある、健康づくり計画推進会議での検討と、元気なくにたち

健康づくり審議会における審議を経て、「第2次国立市健康

増進計画」を策定いたしました。 

なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 

 次に、子ども家庭部関係です。 
子ども総合計画についてですが、8回の子ども総合計画審

議会を経て、2月10日に第三次子ども総合計画の答申をいた

だき、市として、平成28年度（2016年度）から平成35年度

（2023年度）までの計画を決定いたしました。 

 なお、詳細につきましては、本定例会中の福祉保険委員会

に報告させていただきます。 

 
次に、保育審議会についてですが、公立保育園の民営化の

基本的な考え方など4項目の策定について、昨年12月22日に

保育審議会に諮問いたしました。 

 今後、審議会において議論を重ねていただき、平成28年

（2016年）5月に、公立保育園の民営化の基本的な考え方や

手法などについての答申、同年7月に公立保育園民営化の 
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ガイドラインについての答申をいただく予定です。 

 

次に、生活環境部関係です。 
くにたちベンチ事業についてですが、昨年4月より募集を

開始して以降、多くのご寄附をいただき、12月に大学通り緑

地帯に13基のベンチを設置することができました。ご寄附を

いただいきました方々に対し、改めて厚く御礼申し上げます。 

 
次に、くにたち緑のサポーター養成事業についてですが、

市民と市職員が協働して公園の樹木や街路樹などの緑を守り

育てるため、昨年11月から2月までの間、6回の連続講座を開

催いたしました。本講座には約50名が参加し、市内の緑の保

全のために必要な知識や技術を学びました。 

 
次に、第9期ごみ問題審議会からの最終答申についてです

が、1月31日から2月10日まで、市内12会場において最終答

申に係る意見交換会を開催し、合計48名の方に参加いただき

ました。 

また、2月1日から29日までを期間としてパブリックコメン

トを実施しております。いただきましたご意見につきまして

は、今後、ホームページにおいて公表してまいります。 
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次に、都市整備部関係です。 

まちづくり条例制定の取組についてですが、これまでに市

民の方々から多くのご意見をいただき、庁内組織による検討

とアドバイザー会議を経て、条例案としてまとめることがで

きました。 
本定例会に、まちづくり条例案を提案させていただいてお

りますので、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 
次に、都市計画マスタープランについてですが、平成23年

（2011年）2月の改訂後、5年を目途に見直しを行うことを定

めていることから、2月に庁内検討会を設置し、評価、見直

し等に着手いたしました。 

 
次に、まちづくり推進本部関係です。 

国立駅周辺整備事業についてですが、1月24日及び25日に、

毎年行っている旧国立駅舎部材保管庫の一般開放を行いまし

た。旧国立駅舎の部材は、駅舎再築時に活用できるように、

国立市の保管庫で丁寧に保管されています。 

今回は、新聞各紙で取り上げられたこともあり、両日で 

90名の方が来場されました。今後も旧国立駅舎再築事業を皆

様とともに進めてまいります。 
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次に、教育委員会関係です。 
平成27年度第2回教育フォーラムについてですが、「すべ

ての子ども一人一人の教育的ニーズに応える」をテーマとし

て、2月16日に、くにたち市民芸術小ホールにおいて開催い

たしました。 

フォーラムでは、平成25年度（2013年度）から文部科学省

の地域指定を受けて開始した「インクルーシブ教育システム

構築モデル事業」の3年間の取組について、講演やシンポジ

ウムを通して振り返り、学校関係者・保護者・地域の方々と

ともに、今後の国立市におけるインクルーシブ教育システム

の方向性やあり方を考える機会となりました。 

 
次に、成人式についてですが、1月11日に、くにたち市民

総合体育館において、式典を開催いたしました。当日は、新

成人対象者のおよそ55％、502名の方にご参加をいただきま

した。 

 

終わりに、本定例会には、平成28年度国立市一般会計予算

案等33議案を提出させていただいておりますが、職員の給与

に関する条例の一部を改正する条例案及び関連予算案等12議

案につきましては、調整がつきしだい追って提出させていた

だきます。 
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また、人権擁護委員の推薦に関する人事案件2件につきま

しても、準備が整いしだい追加議案として提出させていただき

ますので、よろしくご審議いただきますようお願い申し上げ、行

政報告といたします。 

 

平成28年（2016年）2月25日 

国立市長  佐藤 一夫 


